



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

29/08/2024

LEGISLATIVO

Aclara Ricardo Monreal que no se precipitarán en la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Tras ser designado oficialmente como próximo coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, el senador **Ricardo Monreal**, reveló que la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, pidió no precipitarse en la discusión de la reforma al Poder Judicial. Monreal afirmó que se hagan dos sesiones: La de instalación y una extraordinaria, no quiere decir que ese día se apruebe la reforma judicial, sino que ese día inicia el proceso legislativo y recordó que ha ofrecido que cuidarán todo el proceso legislativo, sin precipitación, con diálogo para buscar el mejor entendimiento.

https://drive.google.com/file/d/1ISYMQHcyMf0EW74ZqImXwHgjBRD_dAK1/view